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令和７年２月２０日 No.３

令和６年度 第３回学校運営協議会報告

さる１月２４日（金）に、今年度最後の学校運営協議会が会議室にて行われました。

今回は主に学校評価についての振り返りやそれを受けての今後の課題等の話合いが行われ

ました。話合いで出た意見を、一部ですが報告させていただきます。

・片付けについては、保護者は家庭での児童の様子を見て回答しているため、低い評価になっている。

・車で交差点のところを曲がる際、車が通り過ぎるのをしっかりと止まって待ち、安全を確認していた

児童がいた。先に渡らせると会釈もしてくれた。

・下校時は、話に夢中になって３列になっているときがある。

・学校では誘惑もないため、自然に読書に取り組む事ができているのではないか。家庭ではやることが

いろいろあったり、様々な誘惑があったりするので、なかなか読書に取り組めていないのではないか。

・大人が意識的に本と接する機会を設定するようにしていく必要があるのではないか。

・「読書週間」で行っている「親子読書」の取組は良い。

・週1回でも、理科や社会の教科書が持ち帰れるとありがたい。自主学習やテストの見直しに使用でき

る。

・相談体制がしっかりしていると、保護者も子どもも相談のハードルが低くなる。アンケートの結果を

見ると、できているようなので続けていってもらいたい。

・充実した体育の授業が週に何回かあるのは、とてもありがたい。

・運動会の体操を見ても、数年前に比べて随分しっかりできるようになったと感じる。



- 2 -

1／２９（水）に羽西っ子サポーター感謝の集いを行いました。１４名の羽西っ子

サポーターの方に参加していただきました。一人一人自己紹介をしていただき、児童

代表からのお礼の言葉や「ありがとうカレンダー」、「ありがとうの花」の歌のプレゼ

ントを贈り、感謝の気持ちを伝えました。

羽西っ子サポーター感謝の集い

各学年の代表がお礼の言葉を

伝えました。

全校生の素敵な歌声で

感謝の気持ちを伝えました。

「ありがとうカレンダー」の
プレゼントを渡しました。
代表で交通指導員でもある

様から挨拶をいただき
ました。


